

„Münchener Freiheit“

Rockt Möbelzentrum Pforzheim

Dienstag, 13.08.2019

Am 3. August gastierte erneut die bekannte Band „Münchener Freiheit“ beim Möbelzentrum Pforzheim und rockte nicht nur die Bühne, sondern begeisterte das Publikum.

Das Open Air Konzert beim Möbelzentrum Pforzheim fand bereits zum fünften Mal in Folge statt, was dem Besucheransturm aber keinen Abbruch tat. Im Gegenteil: Einmal mehr waren rund 1.500 Besucher gekommen. „Es war wieder ein voller Erfolg“, freuten sich Möbelhaus-Chef Sebastian Haase und Tim Wilhelm, Sänger der „Münchener Freiheit“, die auch privat befreundet sind.

Rockt Möbelzentrum Pforzheim

Links

- [Möbelzentrum Pforzheim](#)